

# Polwan Sat Brimob Polda Jabar Ikut Andil Dalam Memberikan Trauma Healing Kepada Anak-Anak Korban Bencana Sukabumi

Ciamis - [CIAMIS.UPDATE.CO.ID](http://CIAMIS.UPDATE.CO.ID)

Dec 10, 2024 - 09:25



Polwan Sat Brimob Polda Jawa Barat turut berperan aktif dalam memberikan trauma healing kepada anak-anak korban bencana di Sukabumi. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya pemulihan psikologis bagi anak-anak yang terdampak bencana, membantu mereka mengatasi trauma yang mungkin dialami

akibat situasi tersebut.

Dalam pelaksanaannya, para Polwan Sat Brimob Polda Jabar melibatkan berbagai metode yang menarik dan interaktif yang memberikan dukungan emosional secara langsung. Pendekatan ini dirancang untuk menciptakan suasana ceria dan aman bagi anak-anak, sehingga mereka dapat kembali merasa nyaman dan termotivasi untuk melanjutkan aktivitas sehari-hari.

Selain itu, kegiatan trauma healing ini juga bertujuan untuk memberikan semangat kepada keluarga yang terdampak bencana, menunjukkan bahwa mereka tidak sendirian dan mendapatkan dukungan penuh dari berbagai pihak, termasuk kepolisian. Langkah ini menunjukkan sisi humanis Sat Brimob Polda Jabar dalam membantu masyarakat yang sedang menghadapi kesulitan.

Komandan Satuan Brimob Polda Jawa Barat, Kombes Pol. Donyar Kusumadji, S.I.K., memberikan tanggapan positif atas partisipasi Polwan Brimob dalam kegiatan trauma healing bagi anak-anak korban bencana di Sukabumi. Ia menyampaikan apresiasi yang mendalam terhadap dedikasi dan kepedulian para Polwan Brimob dalam membantu masyarakat, khususnya anak-anak, yang membutuhkan dukungan psikologis pasca-bencana.

Menurut Kombes Pol. Donyar Kusumadji, S. I. K., keterlibatan Polwan Brimob ini tidak hanya menunjukkan sisi humanis kepolisian, tetapi juga merupakan bentuk nyata pengabdian kepada masyarakat. "Kegiatan trauma healing ini menjadi bukti bahwa Polwan Brimob tidak hanya bertugas dalam aspek penegakan hukum dan pengamanan, tetapi juga hadir sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat, terutama dalam situasi sulit seperti bencana," ujarnya.

Ia juga menambahkan bahwa perhatian terhadap pemulihan psikologis anak-anak sangat penting, karena mereka merupakan generasi penerus bangsa. Dengan adanya kegiatan seperti ini, Kombes Pol. Donyar Kusumadji, S. I. K. berharap anak-anak yang terdampak bencana dapat kembali memiliki semangat dan optimisme dalam menjalani kehidupan sehari-hari.

Kombes Pol. Donyar Kusumadji, S. I. K., menegaskan bahwa Satuan Brimob Polda Jabar akan terus mendukung kegiatan-kegiatan kemanusiaan seperti ini sebagai bagian dari komitmen institusi dalam melayani masyarakat.